



# AMLO encabeza el desfile por la Revolución Mexicana

El presidente López Obrador encabeza la ceremonia del desfile por la Revolución Mexicana, en el Zócalo de la Ciudad de México





# López Obrador encabeza el desfile por la

# Revolución Mexicana»»





### Con carro alegórico, rinden homenaje a Frida en el desfile del 20 de noviembre

Mauricio Salomón

En el Zócalo capitalino, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabeza el pase de revista a las Fuerzas Armadas para así iniciar el desfile cívico-militar por el 112 aniversario de la Revolución Mexicana. Acompañado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como por los secretarios de la Defensa Nacional y la Marina, Luis Crescencio Sandoval y Rafael Ojeda, respectivamente, el mandatario arrancó esta conmemoración. Durante la ceremonia, López Obrador también entregó distintos ascenso en Tiempos de Paz a elementos del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea. Cabe mencionar que el desfile de la Revolución Mexicana se adelantó; es decir, fue más temprano para que no se empalmara con el horario de la inauguración del Mundial de Qatar 2022 que inicia hoy.

El pasado 18 de noviembre, en su conferencia matutina, López Obrador anunció que la actividad de hoy sería más temprano para que la ciudadanía pudiera disfrutar de éste, así como de la justa mundialista. El desfile iniciará temprano para que la ceremonia de fútbol de Qatar pueda verse más tarde y así también el partido, ya que no todo tiene que ser política, sino también recreación y deporte”, mencionó. Otros de los invitados en este evento son los presidentes de las Mesas Directivas en la Cámara de Diputados y de Senadores, Santiago Creel y Armando Armenta Mier, respectivamente, el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar. Además, el secretario de Economía, Rogelio Ramírez de la O; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; entre otros.



### Con carro alegórico, rinden homenaje a Frida en el desfile del 20 de noviembre

Durante el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, un carro temático de la Secretaría de la Marina fue decidido a la perrita rescatista Frida, con una foto del elemento canino y su escultura de bronce. Los moderadores del desfile expresaron “gracias Frida”. La perrita color miel, de 13 años, tenía problemas de cadera, articulaciones a principios de año se le detectó un tumor el cual estaba siendo tratado. Para esta semana se tiene previsto un homenaje antes de depositar las cenizas en una urna que tiene el basamento donde se encuentra su escultura. En la escultura se aprecia una placa con la leyenda. “En homenaje a la extraordinaria labor que tuviste como integrante de nuestra noble institución. En gratitud al cariño y amor que continúas sembrando a nuestra Gran Familia Naval, en millones de mexicanas y mexicanos, y más allá de nuestras fronteras. Tu vida nos motiva a continuar dándolo todo para servir a México”.

### Familias disfrutaron del desfile por el 20 de noviembre y rinden aplausos a Frida

“Venimos porque es muy bonito ver el desfile del 20 de noviembre”, mencionaron Mario, María y sus dos hijos que esperan ver pasar a los militares que desfilarán para conmemorar el Día de la Revolución mexicana. Radicando en Ciudad Juárez, Chihuahua y de vacaciones en la capital mexicana, la familia acudió desde las 8:00 horas a Paseo de la Reforma para apreciar el desfile conmemorativo del 112 aniversario de la Revolución Mexicana.

“ Durante el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, un carro temático de la Secretaría de la Marina fue decidido a la perrita rescatista Frida”

